

L'ALEFPA et l'ASSOCIATION EHPAD Les Épriaux signent une convention de coopération et d'engagement

Partageant des valeurs communes et des objectifs similaires en terme d'accueil et d'accompagnement des personnes âgées, l'association EHPAD Les Épriaux et l'ALEFPA ont souhaité s'engager dans une convention de coopération et d'engagement réciproques. Bernard Cavignaux, administrateur de l'ALEFPA représentant le Président de l'ALEFPA Daniel Dubois et Olivier Baron, Directeur Général, ont ainsi procédé à la signature d'une convention entre l'association et l'association EHPAD les Épriaux, représentée par Thérèse Petit, Présidente, Patrick Lamourette, administrateur et Gilles Castelein, Directeur.

L'ALEFPA accompagne, éduque, forme et soigne des jeunes et des adultes en difficulté sociale, en situation de handicap ou connaissant des problèmes de santé. Elle s'appuie pour cela sur un réseau de proximité constitué des établissements, des services, de lieux d'accueil et d'équipes de professionnels. Experte depuis plus de 60 ans dans ses missions, elle gère l'EHPAD Devulder dans le Pas-de-Calais et souhaite avec cette nouvelle coopération renforcer son réseau et développer son offre auprès des personnes âgées dans les Hauts-de-France.

L'EHPAD Les Épriaux gère 120 places d'hébergement permanent pour personnes âgées dépendantes, dont 1 unité de vie Alzheimer de 14 places 1 UVPHA (Unité de Vie pour Personnes Handicapées Agées) de 16 places et 1 PASA (Pôle d'Activités de Soins Adaptés) de 14 places

Fortes de leurs valeurs communes, les deux associations ont fait le constat de leurs complémentarités de territoires, de secteurs d'activité, de pratiques, savoir-faire et innovations. **La convention de coopération et d'engagement a donc pour objectif le renforcement mutuel de compétences et moyens, notamment en vue de faire face à l'évolution des politiques publiques en matière de prise en charge des personnes âgées, et de soutenir le développement de nouvelles modalités d'accompagnement.** Elle sera opérationnelle sur l'aspect « métier » en faveur des personnes accompagnées, inter-institutionnelle (notamment par le biais de la mise en place d'un comité de pilotage) et enfin en support dans des domaines techniques : informatique, gestion, qualité, communication).

Les 2 associations conservent chacune une totale indépendance, juridique, stratégique, opérationnelle.

« Au nom du conseil d'administration, je formule des vœux de succès à ce rapprochement que nous réalisons aujourd'hui avec une grande association qui agit dans les secteurs médico-social et social ceci dans un grand respect de l'autre, quel qu'il soit, bénéficiaire de prestations ou personnel salarié. Nous nous joignons à l'ALEFPA dans une Démarche Éthique. » déclare Thérèse Petit, Présidente de l'EHPAD Les Épriaux



Chiffres clefs

ALEFPA : 250 établissements, 4000 salariés, 245 millions d'euros de budget, 21 départements d'implantation, 4000 salariés, 15 000 bénéficiaires

L'EHPAD Les Épiaux : 120 places d'hébergement permanent, 80 ETP, 100 salariés, 6,5 M€ de budget annuel



L'ALEFPA est une association qui agit depuis plus de 60 ans en faveur des personnes en situation de vulnérabilité. Présente sur l'ensemble du territoire français et Outre-mer, elle accompagne chaque année près de 15 000 personnes dans les domaines de l'enfance, de la famille, du handicap, de la santé et de l'insertion sociale et professionnelle.

www.alefpa.asso.fr



L'EHPAD Les Épiaux est un établissement médico-social de statut associatif, à but non lucratif, habilité à recevoir des personnes âgées susceptibles de bénéficier de l'Aide Sociale. Implanté depuis près de 150 ans à Fruges, il dispose de 120 places d'hébergement dont 14 en unité vie Alzheimer, 16 en UVPHA.

<https://www.facebook.com/epriauxfruges/>